

cune gêne, puis-qu'il ne s'agit dans cet exercice que de faire de temps en temps, quand on y pense, une aspiration vers ce Cœur adorable, et que les prières indiquées n'étant d'aucune obligation, on peut y suppléer à son gré par d'autres, ou même les omettre entièrement, sans manquer pour cela à la substance de cette dévotion.

Vive le Sacré Cœur de Jésus
dans tous les cœurs à jamais.

Le
faire
l'Esp
Sain
divin
pouv

De
retire
lui se
choeu
eux:
pour
les m
sur t
s'il n
sur s
ador

(1
jours
qui n